

# RESNARKOBA

## Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Sambang Warga Pesan Kamtibmas dan Himbauan Penting untuk Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.RESNARKOBA.ID](http://SUKABUMI.RESNARKOBA.ID)

Aug 8, 2024 - 08:37



*Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Sambang Warga Pesan Kamtibmas dan Himbauan Penting untuk Masyarakat*

Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat,

Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar, BRIPTU Aldi Garda Pranata, melaksanakan kegiatan sambang warga pada Rabu pagi. Kegiatan ini berlangsung di Kp. Cibodas RT 003 RW 004 Desa Cijangkar, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai.

Pada kesempatan ini, BRIPTU Aldi tidak hanya berkunjung untuk menjalin silaturahmi dengan warga, tetapi juga menyampaikan himbauan penting terkait keamanan. Ia mengajak seluruh warga untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan, baik melalui ronda malam maupun menyebarkan pesan-pesan keamanan kepada tetangga sekitar.

“Penting bagi kita semua untuk tidak terjerumus dalam paham radikalisme dan anti-Pancasila. Mari kita jaga keamanan bersama,” ujar BRIPTU Aldi.

Dalam dialognya, Bhabinkamtibmas juga menekankan pentingnya melaporkan setiap permasalahan yang berpotensi viral di media sosial kepada pihak berwenang, baik kepada Bhabinkamtibmas maupun aparat Desa Cijangkar. Ia menegaskan perlunya menjaga kondusifitas wilayah agar tetap aman dan nyaman bagi semua.

Lebih lanjut, BRIPTU Aldi mengingatkan masyarakat untuk selalu mengunci rumah dan menutup jendela saat bepergian, serta memperhatikan bahaya judi online yang dapat merusak kesehatan mental dan psikologi.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif, mencerminkan kerjasama yang baik antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat Desa Cijangkar dalam menjaga keamanan bersama.

Dengan kegiatan sambang ini, diharapkan warga semakin sadar akan pentingnya menjaga keamanan lingkungan dan saling menjaga satu sama lain.